

Festtage voller Harmonie

Allagen. Verklungen sind die Festtage der Allagener Schützen, sie waren geprägt von den Ehrungen der Jubilare, dem gemeinsamen Kirchengang und Festzügen mit den Königspaaren durch die mit Fahnen geschmückten Straßen des Ortes, dazu das ideale Schützenfestwetter. Auch am letzten Festtag dominierten die Wogen der Freude. Eine große Zuschauerkulisse hatte sich, wie schon am Vortag, in der Ortsmitte eingefunden, um sich am Vorbeimarsch der Schützen am neuen und schicken Königspaar Josef und Margreth Helle mit seinem prächtigen Hofstaat zu erfreuen. Absoluter Höhepunkt im Festgeschehen, die große Polonaise mit anschließendem Festakt vor der Pfarrkirche, dem nicht nur die Allagener, sondern auch Besucher aus dem weiten Umkreis beiwohnten.

In ihren Ansprachen dankten Schützenoberst Gregor Schulte und Präses Pastor Ernst Müller allen Teilnehmern und Verantwortlichen für den guten Verlauf des Festes und brachten dessen Sinn in humorvollen wie auch nachdenklichen Worten zum Ausdruck. Nach der Neuaufnahme der Jungschützen fand der Festakt mit dem „großen Zapfenstreich“, intoniert vom Spielmannszug Allagen und dem Blasorchester der Gemeinde seinen Abschluß. Bis in die frühen Stunden des Dienstags währte der Festball.



Königspaar mit Offizieren beim Festzug durch die mit Zuschauern dichtgesäumten Straßen Allagens.
WP-Bild: Bühner